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保護者アンケート結果について



大変遅くなりましたが、１２月に実施し、保護者の皆様に回答いただいたアンケート

の結果をお知らせします。７月に実施したアンケート結果と比較できるようになってい

ます。

「よく当てはまる」と「まあまあ当てはまる」を合わせた肯定的な回答に注目すると、

前期より増加したものもあれば、減少したものもあり、その結果を踏まえて、今私たち

教職員が成果を確認したり、改善すべき事を検討したりしています。

質問２「子どもは、授業がわかりやすいと感じている」については、私たち教員の永

遠の課題であり、その肯定的な回答の割合が前期より減少しています。今年度、本校で

は「読む力・話す力」の育成を目指し、「なんでプレート」を使って理

由や根拠を言わせたり、書かせたりすることに取り組んできました。

２月からは「？？？プレート」も取り入れ、生徒が自分で考える場面

をできるだけ多く設定するようにしています。今後も生徒たちが分か

りやすいと感じる授業を、学校全体で目指していきます。

ここで、保護者の皆様からいただいたご意見のうち、そのいくつかにお答えしたいと

思います。

◆部活がいつ地域移行になるのか、もし情報があればお知らせ頂けると助かります。

部活動の地域移行については、金沢市は一部の競技でモデル実施をしているくらいで、

ほとんど進んでおりません。この先もどうなるか今の時点では分からない状況です。

◆施設に関して、耐震とかはどうでしょうか？

本校は平成２２年に耐震工事が完了しています。

◆tetoruの配信案内が見にくいです。毎回、ホームページに１度入り、確認したい案内を探します。

連絡配信に PDFファイルを添付し、ホームページにも掲載するようにします。

◆冬のバスの運行期間が短すぎるし、通学に困ります。

利用されている方には本当に申し訳ありませんが、年々利用者が減少しているため、

バス会社にもギリギリのところで運行してもらっているのが現状です。

◆評価テストや実力テストなど学年全体の分布表が配布された際、tetoreでの保護者への通知をしてもらい

たいです。

毎月配布している月行事予定に「成績連絡票配付」と記載してあり、配付日が分かる

ようになっていますので、それでご確認いただければと思います。

◆凡事徹底で、子どもたちのコメントが読めるのを楽しみにしています。採用された回は、コレだよ！と嬉しそ

うに教えてくれました。

ありがとうございます。子どもたちがお互いに認め合っている「ステキな出来事」な

ので、今後も是非読んでいただけるとうれしいです。

◆服装、髪型、校則など、古いまま見直しがないものがあると思います。子供達の意見などを積極的にきい

て、厳しいだけではない指導でより良い浅中生徒を育てていただけるとうれしいです。

今年度、「校則検討委員会」を立ち上げ、生徒会執行部の生徒たちが中心となって見

直しを行っています。このような活動を通じて、子どもたちの「主体性」を育てたいと

思っています。なお、保護者の皆様にご協力いただいた髪型についてのアンケートにつ

いては、後日結果を公表させていただきます。


